

TARGET UJI COBA KERETA CEPAT JAKARTA BANDUNG

Pekerja mengoperasikan alat berat untuk menyelesaikan lintasan pada proyek kereta api cepat Jakarta-Bandung di Lembah Teratai, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat, Minggu (8/8). Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil menyatakan uji coba kereta cepat Jakarta-Bandung ditargetkan akan dilaksanakan pada Oktober 2022 mendatang sementara pada Januari 2022, seluruh konstruksi beton proyek tersebut sudah tersambung sepenuhnya.



IDN/ANTARA

APBN Tetap Berikan Stimulus untuk Dukungan Momentum Pemulihan Ekonomi

Wamenkeu Suahasil Nazara juga memberikan apresiasi kepada perbankan yang membantu dunia usaha untuk beradaptasi di tengah kondisi pandemi Covid-19. "Saya ingin juga outreach kepada dunia usaha, terus upayakan kegiatan ekonomi, perbankan terus upayakan intermediasi, kita tumbuhkan credit growth. Pertumbuhan kreditnya mengikuti pertumbuhan ekonominya kemudian juga naik," ujarnya.

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Keuangan (Wamenkeu) Suahasil Nazara menyampaikan, pemerintah melalui APBN akan tetap memberikan berbagai stimulus di sektor keuangan untuk mendukung momentum pemulihan ekonomi.

Hal itu ia sampaikan dalam sebuah diskusi "Sinergi Menjaga Momentum dan Optimisme

Pemulihan Ekonomi', akhir pekan kemarin.

"Insentif pajak mayoritas kita perpanjang sampai dengan Desember. Program-program prioritas dari pemerintah kita berikan untuk memastikan supaya ada kegiatan padat karya. Dukungan untuk UMKM dan korporasi, penempatan dana, serta subsidi bunga kita teruskan. Penjaminan kredit

dan bantuan produktif usaha mikro kita berikan. Ini adalah untuk membantu dunia usaha," kata Suahasil, seperti dilansir dari laman Kemenkeu, Minggu (8/8).

Suahasil mengatakan, pihaknya menyampaikan kepada dunia perbankan khususnya Himpunan Bank Milik Negara (Himbara), agar terus meningkatkan efisiensi karena ke depannya akan bekerja dengan gaya yang berbeda.

"Kita akan lebih go digital, kita harus memiliki new way of working. Fungsi perbankan melakukan intermediasi kita harapkan bisa mendorong semua level, dari yang mikro, menengah, juga besar disemangati untuk mencari sumber-sumber pertumbuhan baru," ujarnya.

Suahasil juga memberikan apresiasi kepada perbankan yang membantu dunia usaha untuk beradaptasi di tengah kondisi pandemi Covid-19.

"Saya ingin juga outreach kepada dunia usaha, terus upayakan kegiatan ekonomi, perbankan terus upayakan intermediasi, kita tumbuhkan credit growth. Pertumbuhan kreditnya mengikuti pertumbuhan ekonominya kemudian juga naik," lanjutnya.

Perbankan yang memiliki fungsi intermediasi diharapkan bisa melakukan outreach ke dunia usaha dalam rangka meningkatkan pertumbuhan kredit di perekonomian Indonesia.

"Fungsi perbankan untuk melakukan pembinaan dunia usaha dilakukan karena di situ ada bisnis. Fungsi intermediasi dilakukan juga karena itulah yang menjadi gerak ekonomi kita ke depan," ujar Suahasil.

Pemerintah bersama dengan Bank Indonesia, Otoritas Jasa Keuangan dan juga Lembaga Penjamin Simpanan dalam KSSK berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi

kebijakan.

"Kita menjaga dari keseluruhan otoritas. Kita menjaga stabilitas sistem keuangan, pada saat yang bersamaan kita ingin mendorong inklusi keuangan. Apalagi dengan pemulihan ekonomi, kita mendorong inklusi keuangan secara bersamaan dan mendorong pendalaman sektor keuangan kita. Momentum pemulihan ini kita gunakan untuk mendorong keteganya," kata Suahasil.

Peningkatan gerak ekonomi masyarakat diharapkan terus konsisten seiring dengan akselerasi vaksinasi yang dilakukan pemerintah. Sejalan dengan vaksinasi yang masih berlangsung, ia berharap seluruh masyarakat terus disiplin menjalankan protokol kesehatan untuk menahan peningkatan kasus Covid-19. • **dro**



IDN/ANTARA

PROMO TAMBAH DAYA LISTRIK PLN

Petugas PLN melakukan perawatan jaringan listrik di Suka Hati, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Sabtu (7/8). PT Perusahaan Listrik Negara (PLN) kembali menggelar promo tambah daya pada Agustus 2021, promo tersebut untuk memeriahkan momen Hari Kemerdekaan Republik Indonesia serta sebagai langkah optimalisasi pemanfaatan kapasitas pembangkit listrik yang tersedia.

Perum Perumnas Bayar MTN Jatuh Tempo Rp380 Miliar

JAKARTA (IM) - Perum Perumnas sudah melakukan pembayaran untuk Medium Term Notes (MTN) III 2016 yang jatuh tempo pada tanggal 22 Juli 2021 dan MTN II 2016 yang jatuh tempo pada 4 Agustus 2021. Besarannya masing-masing Rp150 miliar dan Rp230 miliar. Jika ditotal, Perumnas telah melakukan pembayaran sebanyak Rp380 miliar.

Penjualan MTN ini merupakan bentuk komitmen perusahaan dalam menjaga kredibilitas serta reputasi pembayaran.

"Beberapa langkah strategi sudah kami siapkan sebelumnya untuk pembayaran MTN tersebut. Sama halnya dengan pembayaran MTN-MTN terdahulu, Perumnas selalu komitmen dalam segala bentuk kinerja termasuk urusan pembayaran pelunasan MTN. Kami akan selalu menjaga kredibilitas dan reputasi kami terkait hal ini kepada para investor tentunya," kata Direktur Utama Perumnas Budi Sadewa Soediro dalam keterangannya, akhir pekan kemarin. Perumnas telah melakukan

restrukturisasi utang atas outstanding pinjaman perbankan dan institusi BUMN untuk dapat memperbaiki kinerja keuangan. Transformasi bisnis dan operasi sedang dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan efisiensi pengelolaan perusahaan dan peningkatan kinerja perusahaan secara jangka panjang.

Saat ini, Perumnas memperoleh peringkat idBBB- untuk kemampuan keuangan yang dikeluarkan oleh Pefindo. "Artinya Perumnas memiliki kemampuan yang memadai untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dan memiliki kepentingan strategis terhadap pemerintah namun masih memiliki tekanan likuiditas yang tinggi akibat dari pandemi COVID-19," katanya.

Sejumlah langkah dilakukan guna menggenjot kinerja salah satunya dengan konsep hunian terintegrasi transportasi atau Transit Oriented Development (TOD). Kemudian ada juga penerapan sistem precast pada rumah tapak yang bertujuan membangun rumah yang lebih cepat, rapi, dan kualitas yang lebih baik. • **dot**

Pertamina Tekan Emisi Karbon Lewat Kendaraan Listrik

JAKARTA (IM) - Komitmen transisi energi oleh Pertamina, dilakukan secara serius dan melibatkan program yang sangat masif. Direktur Utama Pertamina Nিকে Widayawati mengatakan, pihaknya telah melakukan penurunan karbon emisi dalam 10 tahun terakhir sebesar 29%. Hal ini akan terus ditingkatkan, termasuk di sektor transportasi yang menyumbang 23% karbon emisi.

Ia menyebutkan, Pertamina bersama Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT) telah meresmikan dua Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) yang berlokasi di MT Haryono dan Lenteng Agung. Pengoperasian SPKLU ini menjadi salah satu dukungan Pertamina bagi perkembangan kendaraan bermotor listrik berbasis baterai (KBLBB).

"Sektor transportasi harus menerapkan elektrifikasi. Pertamina pun bekerja sama dengan berbagai pihak, salah satunya dengan BPPT untuk mengembangkan SPKLU. Ada 3 lokasi yang dikem-

bangkan dan Alhamdulillah sudah beroperasi," ujar Nিকে dalam keterangan tertulis, Minggu (8/8).

Guna mendukung pemerintah mengembangkan industri mobil listrik, Pertamina turut serta mengembangkan ekosistem baterai listrik bersama-sama dengan BUMN lain dalam IBC (Indonesian Battery Corporation). Pertamina juga bekerja sama dengan pihak lain untuk swap battery yang diterapkan di beberapa daerah wisata dengan menyediakan kendaraan motor listrik.

"Dalam waktu dekat, kami juga akan me-launching green energy station, dimana hari ini sudah sekitar 100 SPBU Pertamina terpasang Solar PV, sehingga listriknya juga sudah green energy dan nanti akan dilengkapi dengan SPKLU," tuturnya.

Nিকে mengungkapkan, tahun ini Pertamina menargetkan 250-300 SPBU yang akan menjadi green energy station. Ia mengatakan Pertamina akan memberikan reward khusus bagi pelang-

gan yang membeli BBM di green energy station.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada BPPT yang terus membina, kerja sama yang baik bersama Pertamina. Khususnya dalam peningkatan renewable energi dan energi baru di Indonesia. Kami juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada pemerintah yang terus memberikan support kepada Pertamina," ujar Nিকে.

Saat ini, Pertamina telah melakukan inisiasi Pilot SPKLU di 6 Lokasi, di antaranya SPKLU di SPBU Fatmawati, Jakarta Selatan yang telah diresmikan pada 10 Desember 2020 lalu, SPKLU di SPBU Kuningan dan SPKLU di Bandara Soekarno Hatta yang sedang proses pembangunan. Adapun tiga SPKLU lainnya merupakan sinergi dengan BPPT, yakni SPBU Lenteng Agung dan MT Haryono, serta SPKLU yang berlokasi Puspitok BPPT Serpong. • **pan**

IDN/ANTARA



OPTIMISTIS PERTUMBUHAN INDUSTRI MAMIN

Pekerja memindahkan galon di salah satu depo pengisian air minum dalam kemasan Daan Mogot, Jakarta, Sabtu (7/8). Gabungan Pengusaha Makanan dan Minuman (Gapmmi) optimistis pertumbuhan industri makanan dan minuman akan tetap mencatat pertumbuhan positif hingga kuartal III tahun ini. Hal itu lantaran prospek permintaan konsumen yang terus menunjukkan tren peningkatan.



SLI 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Wappon Hemat Ke Luar Negeri
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an./detik

Tekan Kode Akses 01019 dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service: 021-634 5009
Mobile: 0811 17 50 291-95
SMS: 0811 47 50 369

GAHARU

Indonesia Akan Ekspor Produk Digital

JAKARTA (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) terus mengembangkan akses pasar dan meningkatkan fasilitas perdagangan berorientasi ekspor. Bersama Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf), Kemendag ingin wujudkan ekspor produk digital.

Wamendag Jerry Sambuaga menyebutkan, pengembangan akses pasar ekspor dimaksudkan sebagai pendukung bagi semua stakeholder yang berfokus pada produksi.

"Misalnya dengan Kemenparekraf yang dipimpin Pak Sandi, kami berusaha memfasilitasi perdagangan produk-produk kreatif. Bukan hanya yang bersifat kerajinan, kriya dan lain-lain, tetapi juga yang berbasis teknologi. Kami ingin kerjasama kami bisa mewujudkan Indonesia sebagai pengeksport produk digital utama," ujarnya, dalam keterangan tertulisnya, Sabtu (7/8).

Jerry mengatakan, Kemenparekraf sepakat bahwa produk kreatif khususnya yang berbasis digital mempunyai potensi yang luar biasa. Jika ini digarap

serius, maka kontribusi bagi perekonomian nasional akan sangat besar.

Ia lantas mencontohkan, bagaimana ekonomi digital di Korea dan Jepang punya kontribusi penting dalam ekspor dan ekonomi kedua negara itu secara keseluruhan. Ia pun optimis potensi produk digital, khususnya yang diproduksi oleh anak muda sangat besar.

Dikatakan Jerry, ia sudah berjalan ke berbagai daerah dan banyak anak muda membuat studio atau bahkan punya komunitas untuk mengembangkan game, aplikasi dan lain-lain. Kementerian Perdagangan akan terus memantau hasil produksi mereka agar ada kerangka dan mekanisme untuk mendukung dari sektor perdagangan.

"Yang sangat penting dalam perdagangan produk kreatif dan digital adalah bagaimana data, pengemasan, pemasaran dan tentu saja integrasi dalam sektor pembayaran. Karena itu kami berharap semua stakeholder terkait bisa bersinergi membangun sistem yang integrative tersebut," kata Jerry. • **hen**

Labas Perusahaan Raksasa Hong Kong Melesat 41%

JAKARTA (IM) - Perusahaan konglomerat asal Hong Kong, Li Ka-shing mencatatkan perolehan laba bersih yang melonjak hingga 41% pada semester I tahun ini. Lonjakan itu ditunjang oleh mulai pulihnya bisnis ritel karena pembatasan yang mulai dibuka secara bertahap.

Dikutip dari Forbes, dia berhasil membukukan laba bersih senilai US\$2,4 miliar dalam 6 bulan pertama tahun 2021 ini.

Memang progres vaksinasi dan pelonggaran pengetatan di berbagai wilayah di dunia ini turut mempengaruhi bisnis pelabuhan, ritel, real estate, telekomunikasi dan utilitas.

Chairman CK Hutchison Victor Li mengungkapkan peningkatan kinerja ini bisa terus terjadi. Kecuali ada insiden yang terjadi di luar dugaan. "Karena itu perusahaan berupaya untuk meningkatkan kinerja yang solid untuk pertumbuhan satu tahun ini," kata Victor dikutip dari Forbes, Sabtu (7/8).

Dia menyebutkan bisnis pelabuhan ini menyumbang

24% untuk pendapatan grup. Sementara untuk divisi ritel tumbuh 12%.

Sejak awal pandemi, Li mengungkapkan CK Hutchison berupaya untuk mengelola keuangannya secara hati-hati. Mulai dari rasio utang bersih terhadap modal mengalami penurunan menjadi 19,9% pada Juni tahun ini. Sebelumnya sempat mencapai 25,6% pada tahun lalu. Selain itu holding perusahaan juga menyebut telah menyelesaikan penjualan lima dari enam menara telekomunikasi ke Cellnex Telecom sebuah perusahaan asal Eropa sebesar US\$6,3 miliar.

Dengan transaksi ini CK Hutchison akan membukukan keuntungan yang besar hingga HK\$25,3 miliar. Selanjutnya sister company CK Asset juga mencatatkan laba bersih sebesar 31% menjadi HK\$8,4 miliar pada semester pertama.

Perusahaan ini dibangun sebagai toko plastik Cheung Kong pada 1950 lalu. Hingga Februari 2021 Li menduduki peringkat 50 orang terkaya di Hong Kong dengan harta US\$35,4 miliar. • **dro**